

# SCH.

## Disporabudpar Sampang Apresiasi Paskibraka Sukseskan Kemerdekaan RI

Hidayat - [SAMPANG.SCH.WEB.ID](http://SAMPANG.SCH.WEB.ID)

Sep 20, 2022 - 10:16



Sampang - Pasukan Pengibar Bendera Pusaka (Paskibraka) 2022 secara resmi ditutup. Acara penutupan berlangsung di Aula Gemilang Lantai 2 Disporabudpar.

Kepala Disporabudpar H. Marnilem dalam pembukaanya menyampaikan rasa syukur dan bangga karena Paskibraka Kabupaten Sampang tahun 2022 telah melakukan tugasnya dengan baik.

“Alhamdulillah terima kasih anak-anaku para anggota Paskibraka, saya bangga atas perjuangan dan kerja keras kalian, walaupun di awal kita mengalami banyak

masalah dan insiden tapi akhirnya pada hari H bisa berjalan baik dan sukses. Pemerintah Kabupaten Sampang juga berterima kasih atas perjuangan kalian, Saya nyatakan Paskibraka 2022 sukses” Ujarnya.

H.Marnilem juga kagum karena pada saat acara penutupan ini para anggota Paskibraka tetap semangat dan kompak.

“Alhamdulillah luar biasa walaupun upacara sudah selesai namun semangat dan kekompakan para anggota paskibraka masih tetap terjaga” tambahnya.

Sersan Mayor Sohibul Rohman sebagai salah satu pelatih anggota paskibraka juga menyampaikan terimakasih kepada para anggota Paskibraka yang telah menjalankan tugasnya dengan baik.

“Alhamdulillah anak-anak paskibraka sudah bisa menjalankan tugas masing-masing. Dari pengukuhan hingga Hari H yaitu memperingati detik detik proklamasi bahkan sampai penurunan bendera merah putih dalam pelaksanaannya saya nyatakan luar biasa dan mantap. Terimakasih anak anak Paskibraka 2022” ujarnya.

Kemudian Aiptu Husnu Chuluq yang juga berperan sebagai pelatih Paskibraka juga menyampaikan bahwa melatih paskibraka tahun 2022 tidak terlalu berat.

“Alhamdulillah karena kami cuma melatih 10 orang, yang biasanya kita melatih 17, 23, bahkan 45 orang, untuk tahun 2022 ini kami anggap ini adalah sesuatu yang tidak terlalu berat, ditambah para anggota Paskibraka 2022 ini adalah hasil seleksi yang terbaik. Alhamdulillah dalam kenyataan pengibaran bendera luar biasa”. Ujarnya(\*)